



嶺っ子便り No.4



令和7年11月11日(火)
那覇市立石嶺小学校
校長 中山 盛延

スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋など秋をたっぷり味わおう!

11月2日(日)に運動会を終え、秋空のもと子ども達の堂々たる姿と見守る保護者やおじいちゃん、おばあちゃん。そして、地域方々や日頃からお世話になっている方まで、多くの温かいまなざしの中「全力」で子ども達は体を使い、表現しました。PTA作業で多くの保護者のご協力で、美しく、新しく生まれ変わった運動場が鮮やかな石嶺の花を咲かせたようでした。お忙しい中PTA作業にご参加、運動会に参観くださいありがとうございました。さて、暦は11月の中旬となり、めくるカレンダーも残りすくなくなりました。スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋。様々な「秋」が有ります。学校では至るところで自律的な行動が見られ、児童自らは積極的に実践しています。また、相手との違いを認め合い、思いやりをもって友達と接し、協働した人間関係を着実に作っています。常に自分で「考え」、「自己決定」していくこと。どうか、ご家庭においても、小さな事でも選択肢を与え、自己決定させていく体験、経験を積ませてください。主体的な活動や学びを見守る勇気を大人達が持ち、任せ、子ども達の「自律的な学び」の姿を教師も保護者も地域も一緒に見守って参りましょう。これからも本校の教育方針並びに取組へのご協力とご理解を宜しくお願ひ致します。

校長 中山 盛延

運動会

11月2日(日)に第47回目の運動会が行われました。テーマ「全力」の元、見事な走と表現でした。



よい「学び」のための学習観

本校は「よい学び」の道しるべとして全学年で実施している「学習観」があります。今ある自分を「メタ認知」することで、自己調整を図りながらよい学習をすることができる学習尺度表です。



PTA作業



◎モーリー校長ひとり足袋◎

11月11日はポッキーの日。平成11年11月11日に江崎グリコさんによって設立された日。ちなみに、ポッキーの生まれた年は、1966年(昭和41年)、プリッツは1963年(昭和38年)です。

